
Conseil de Quartier Rotondes / Saint-Léger Retour des services suite aux remarques remontées lors des ateliers participatifs 

Date 12 avril 2022

Voirie Environnement Autres services 

Remarques Observations des services / conclusion

Cadre de vie : ce qui pourrait être amélioré
Sécurité place des Rotondes (revoir les lumières extérieures)  Suite à votre "alerte" concernant les lumières extérieures, un devis chiffré pour remise en état des mains courantes a été produit. Aussi, si ce dernier n'a 

pas encore été retenu, il pourrait s'appliquer en 2023. 
Entretien des espaces verts Nous vous confirmons un rappel à l'ordre du prestataire. 

Elagage à revoir rues :BD Gounod, Bd Berlioz, Honegger, Chabrier Nous vous confirmons un rappel à l'ordre du prestataire. 

Cinéma Bel Air plage à revoir : son trop fort. Prévention et pédagogie pour un respect de chacun seront les maîtres-mots. 

Souffleuse au Bois Joli trop bruyante Nous comprenons parfaitement les nuisances des souffleuses. Toutefois, après vérification en profondeur, il s'avère que le matériel utilisé actuellement 
est aux normes. Sachez que les services municipaux sont en veille sur les nouvelles technologies sur ce type d'appareils.

Manque de restaurants dans le quartier  Après études, il s'avère qu'il n'existe pas vraiment de local de taille correcte pour un restaurant .

Refaire la chaussée rue Paul Dukas (pas évident d’y conduire des poussettes) Un chiffrage voirie est à prévoir pour la réfection de la rue. 

Propositions / Questions : 
Créer des jardins partagés Dans le cadre des travaux à la dalle Frontenac, des jardins partagés vont y être amenagés. L'inauguration est prévue cet été. 

Repeindre la gare La ville n'est pas compétente sur ce point. Aussi, nous vous invitons à contacter "Île de France mobilité". 

Refaire le sol de la passerelle est abîmé du côté de la N13. Une reprise est prévue par le bailleur à l'été 2022. 

Remettre un rayon presse au Carrefour market rue de l’Aurore Une rencontre est prévue courant septembre avec le nouveau gérant. Nous reviendrons vers vous par la suite. 

Les mobilités : ce qui pourrait être amélioré
Le stationnement :  incivilités de certain automobilistes
 L'information a été transmise à la Police Municipale pour davantage de vigilance. 

Le respect des entrées de parking L'information a été transmise à la Police Municipale. 

Pas assez de places handicapées et  pour les soignants Nous manquons d'informations concernant ce point. Pouvez-vous nous apporter des précisions ? 

La sécurité de la passerelle PM pour la circulation des 2 roues motirisés

Propositions / Questions : 
Verbaliser systématiquement le stationnement sauvage via l’ASVP
 Cette compétence revient directement à la Police Municipale qui, de son côté, est très attentive à ce genre d'incivilité. 

Prévoir plus de places handicapées et créer des places pour les soignants Nous manquons d'informations concernant ce point. Pouvez-vous nous apporter des précisions ? 

Améliorer le croisement entre la rue de Boufflers au niveau du stop et le Carmel Concernant ce point, une étude DIRIF (direction des routes d'île de France) en cours. 

Élargir la passerelle du viaduc pour permettre le passage de vélo-cargo. Votre idée est à l'étude. 

Ne pas supprimer de bus malgré l’arrivée du T13.  Il n'y pas de concurrence entre les réseaux mais la volonté d'éviter des redondances avec la desserte du T13. Notre objectid principal est de fluidifier la circulation.

Ouvrir le parking derrière le G20 24h/24. Votre proposition est interressante. Toutefois, une tel changement n'est pas d'actualité car il ne correspond pas à la raison d'être de ce parking. 

Réduire la vitesse à 30 h km/h dans les grands axes, notamment Bd Berlioz, Bd de la Paix et 
rue Saint Fiacre. Ce point fait partie intégrante de la concertation sur le Schéma directeur circulation et stationnement. 
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